

Miguel Diaz-Canel analyse la marche de programmes de développement à La Havane



La Havane, 22 mars, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, et une partie de ministres de son cabinet, réalisent depuis ce jeudi une visite de travail dans diverses communes de notre capitale. Cette visite a pour but d'analyser la marche des programmes pour le développement économique et social du pays.

La visite a commencé par l'entreprise pour la production d'aliments suitées dans la commune de Regla, l'une des plus touchées par la tornade du 27 janvier dernier.

Miguel Diaz-Canel a également visité l'université technologique de La Havane, l'entreprise mixte cubano-brésilienne Brascuba pour la production de cigarettes, la fabrique de crèmes glacées Coppélia et l'un des quartiers de notre capitale touché par la tornade.

Sur son compte Twitter, le président cubain a signalé que pendant la journée d'hier, lui et les ministres qui l'accompagnent ont analysé des questions clés pour l'amélioration de l'économie nationale mais aussi pour élever la qualité de vie de la population.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/186534-miguel-diaz-canel-analyse-la-marche-de-programmes-de-developpement-a-la-havane>



Radio Habana Cuba